

Bosseröder siegen beim Turnier

Sportkegler messen sich in Kathus

KATHUS. Bereits zum 39. Mal fand das Fritz-Bähring Gedächtnis-Turnier der Keglervereinigung 1954 Bad Hersfeld statt. Fritz Bähring war 1954 der erste Vereinsvorsitzende der Keglervereinigung. Auf der Vier-Bahnen-Anlage in der Kathuser Solztalhalle wurden die Mannschafts- und Einzelsieger ermittelt.

Die erfahrenen Zweitliga-Kegler KC AN Bosserode ließen sich den Sieg nicht nehmen. Mit 3078 Holz lag das Bundesliga-Team klar vor der in der Hessenliga spielenden SKV Eintracht Heringen 1 mit 2944 Holz. Dritter wurde der TSV Süß mit 2921 Holz.

In der Einzelwertung gingen 24 Starter auf die Bahn. Sieger wurde Tobias Brill (KC AN Bosserode) mit hervorragenden 801 Holz vor Matthias Schäfer vom SKV Eintracht Heringen mit 778 Holz. Den dritten Platz erreichte René Windolf (KC AN Bosserode) mit 767 Holz.

Auch im Hessentags-Jahr 2019 wird die KV Bad Hersfeld den Pokal wieder ausrichten. Dann findet das 40. Bähring-Pokal Turnier statt. Ein rundes Jubiläum für das Traditions-Turnier, zu dem schon jetzt

alle Vereine der Region herzlich eingeladen werden.

Bei der Siegerehrung dankte der Vorsitzende Jörg Scharfe den Vereinen aus der Region für die Teilnahme und den fairen Verlauf des Turniers. Dank der tatkräftigen Unterstützung der Mitglieder bei der Ausrichtung ging der Wettkampf ohne Probleme über die Bahnen. „Die erzielten sehr guten Ergebnisse zeigen, dass sich alle Vereine auf die in Kürze beginnende Saison gut vorbereitet haben,“ stellte Scharfe bei der Siegerehrung fest. „Sie lassen spannende Wettkämpfe in den Punktspielrunden der nächsten Wochen erwarten.“

Bei Interesse: Bahn frei

Wer Interesse hat, das Kegeln einmal auszuprobieren, kann immer mittwochs ab 17:30 Uhr gern auf der Kegelbahn in Kathus am Training teilnehmen. „Es sind ausreichend Termine frei, sodass interessierte Clubs und Freizeitkegler sich jederzeit bei der Keglervereinigung Bad Hersfeld (0 66 21/6 36 36 oder 0171/2 27 62 46) anmelden können,“ stellte Scharfe fest. (rt)



Geteilte Freude ist dreifache Freude: Larissa (links) und Melina (rechts) freuen sich mit ihrem Papa Tobias Brill vom KC AN Bosserode über den Sieg in der Einzelwertung beim Fritz Bähring-Gedächtnisturnier der Kegler in der Kathuser Solztalhalle. Foto: Roth